



Zahnhygiene ernst genommen: 400 Euro von der Aktion „Löwenzahn“

Niedermurach. Die gute Zahnhygiene hat der Grundschule 400 Euro eingebracht. Die Schule hatte sich an der Aktion Löwenzahn der Bayerischen Landesarbeitsgemeinschaft Zahngesundheit (LAGZ) beteiligt. Trotz rückläufiger Schüler-

zahlen in Bayern nahmen im vergangenen Schuljahr wieder drei Viertel aller Grundschulen in Bayern teil. Zum ersten Mal schafften es 25 Schulen, darunter auch die Grundschule Niedermurach, dass alle ihre Kinder zweimal im Jahr

zur zahnärztlichen Vorsorgeuntersuchung gingen. Die Niedermuracher Schüler und Lehrer freuten sich sehr, als Dr. Elisabeth Robl nun mit einem Scheck über 400 Euro an die Schule kam und ihn den Kindern überreichte.

Bild: hzf